

El Dedo Gordo

autor – La Vaquera

El chico era joven, pero su madrastra lo hacía trabajar muy duro. Todo el día él trabajaba, sin comer mucho, sin bebidas, y no tenía tiempo para descansar.

El niño y la mujer acababan de llegar a un nuevo hogar. Ellos se mudaron a una pequeña casa en el campo, que había sido abandonada por los propietarios anteriores.

Después de poner todas sus pertenencias adentro, el niño tenía que empezar a trabajar en el jardín. En el jardín ya no había nada, excepto un montón de estiércol. El niño empezó a palearlo, diseminándolo por todo el jardín.

De repente, él vio una cosa que estaba asomada en el abono orgánico. La miró con interés. Luego chilló y saltó atrás con mucha prisa. Pero regresó y la examinó con cuidado. La cosa era un dedo gordo de un color negro, gris, rosa y verde. No se había fijado en ninguna otra cosa y olía muy mal. No le dio mucho asco. Así que chicos sean chicos, este joven, lo recogió, y se lo puso en el bolsillo. Y como le tenía bastante miedo a su madrastra, no se atrevió a decirle nada..

Esa noche, cuando acababa de quedarse dormido, oyó ruidos muy extraños en el pasillo cerca de su puerta.. Sonaba como un hombre gimiendo de dolor, mientras que cojeaba de acá para allá atravesando el pasillo. De repente, los sonidos se pararon atrás de su puerta. El niño se aterrorizó, pero con mucho valor, se levantó y se acercó a la puerta. Entonces, la abrió lentamente, y descubrió el pasillo oscuro. Pero no vio nada, salvo gotas de sangre en el suelo.

Cerró la puerta con prisa y cuando dio la media vuelta, el vio un.....